

**PARIS (MPE-Média)** – L'agence de notation Standard & Poor's (S&P) vient d'annoncer avoir relevé la note de la Grèce du niveau de "défaut souverain" à CCC, en tenant compte de prévisions économiques plus stables à long terme et modifiant son point de vue récent qui avait conduit à la dégradation de la note de la dette grecque au stade du "défaut" à la mi-mars 2012.

S&P précise avoir relevé à la fois sa notation sur le risque crédit à long terme de la République Grecque sur le plan local et en-dehors de ses frontières de SD à CCC mais aussi avoir relevé de SD (défaut) à C sa notation à court terme pour les mêmes engagements, qualifiant de stable sa perspective de la dette grecque à long terme.

### **Autre note à la mi-mai**

S&P déclare s'appuyer sur ses propres critères de sortie du défaut souverain et sur le fait que la Grèce a répondu positivement à des échéances de remboursement d'emprunts antérieurs le 25 avril dernier, comme l'avait fait l'Argentine en juin 2005 dans d'autres circonstances pour sortir du défaut souverain. S&P déclare attendre une nouvelle échéance de remboursement prévue le 15 mai 2012 pour confirmer la révision à la hausse de ses notes pour d'autres catégories d'emprunts grecs.

Cette décision de S&P fait suite aux récentes déclarations des leaders européens et de la Banque centrale européenne (BCE) indiquant avoir fait le nécessaire pour aider la Grèce à sortir de la situation financière difficile dans laquelle elle se trouvait et se trouve encore au dire de nombreux analystes financiers.

**C.J.**